



► ARMADA OPERASIONAL

DLH Jogja Optimistis Penanganan Sampah Maksimal



Harian Jogja/Girih M Hanafi

Sekretaris Daerah Jogja Aman Yuriadijaya (*kiril*) saat peresmian armada operasional DLH 2023 di halaman Kantor DLH Jogja, Kamis (16/2).

UMBULHARJO—Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Jogja meresmikan armada operasional baru pada Kamis (16/2). Armada operasional baru DLH tersebut antara lain delapan unit kompaktor ukuran tujuh ton, lima unit kompaktor ukuran 3,5 ton, tujuh unit *dump truck*, dan 12 unit motor roda tiga.

Armada operasional DLH tersebut baru didatangkan pada akhir 2022 lalu. Tujuan pengadaan armada baru ini agar penanganan sampah di Jogja lebih maksimal lagi. Kepala DLH Jogja Sugeng Darmanto menyebut beban angkutan sampah dapat lebih tertangani dengan armada baru tersebut.

"Kami sangat mengapresiasi Pemkot Jogja dan DPRD Jogja yang memberikan penambahan armada operasional baru ini dengan mudah,

kami akan maksimalkan mungkin penggunaannya," kata Sugeng saat peresmian di halaman Kantor DLH Jogja.

Selain armada baru, tenaga harian yang akan mengoperasikan kendaraan tersebut juga sudah dipersiapkan. "Selain armada, tenaga operasionalnya juga sudah siap sehingga penanganan sampah akan lebih maksimal lagi," katanya.

Peresmian armada operasional tersebut ditandai dengan pemberian kunci simbolis kepada para tenaga harian yang akan mengoperasikan armada baru tersebut. "Armada baru ini sangat kami butuhkan untuk memindahkan sampah di Jogja lebih optimal lagi, khususnya kompaktor yang dapat memampatkan volume sampah," ujar Sugeng.

Sekretaris Daerah Jogja Aman Yuriadijaya saat meresmikan armada operasional DLH tersebut menjelaskan dengan penambahan kendaraan tersebut akan menguatkan rencana Pemkot Jogja membangun TPST di luar wilayahnya.

"Rencana pembangunan TPST di Gunungkidul perlu dukungan armada angkutan karena jaraknya juga cukup jauh, jangan sampai sudah bangun TPST tetapi armadanya minim ini saling mendukung penanganan sampah Jogja," katanya, Kamis pagi.

Aman berharap dengan tambahan armada ini DLH Jogja makin optimal dalam pengangkutan sampah. "Selama ini juga sudah optimal, harapannya makin optimal lagi dan mendukung program-program penanganan sampah di Jogja lainnya," ujarnya. (*Triyo Handoko*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005